

## Exigen mejorar servicio médico.

**Por: El Siglo de Torreón. 10/06/2018**

La Coalición de Trabajadores de la Educación Pública en Coahuila realizó durante el fin de semana pasado y la mañana del lunes la recolección de firmas a las afueras de la Clínica del Magisterio de Torreón, buscan exigir a las autoridades que se haga una reestructuración de los servicios médicos para los miembros de los sindicatos del Sistema Educativo Estatal, la UA de C y la Universidad Autónoma Agraria Antonio Narro (UAAAN).

Afirman que siguen sin recibir medicamentos y las clínicas en el estado resultan ya insuficientes para la población, especialmente ante el aumento de jubilados en los últimos años.

“Estuvimos reuniendo una gran cantidad de firmas desde el sábado, ayer domingo y hoy lunes en la mañana, vemos una gran respuesta de todos los que somos usuarios de este servicio médico, precisamente porque ven las carencias, es urgente, no es un tema para el mediano o largo plazo... es necesaria la intervención del gobierno del estado y de los dirigentes sindicales, no podemos seguir así”, afirmó Graciela Montoya de la Cruz, miembro de la coalición.

El paquete de firmas y documentos oficiales con las peticiones formales será enviado el mismo lunes a la ciudad de Saltillo, esperando respuesta para antes del próximo viernes.

### Solicitud

Exigen mejoras al servicio médico.

? Reunieron firmas desde el fin de semana pasado.

? Se enviarán a Saltillo para solicitar apoyo del gobierno estatal y del propio congreso.



Quejas diversas. Exigen mejores condiciones hospitalarias para personal al servicio de la educación en Coahuila. (ROBERTO ITURRIAGA)

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: El Siglo de Torreón

**Fecha de creación**

2018/06/10